

Una luz en el camino

DIA 7



La Biblia dice:
Hechos 9:19



Lectura bíblica: Hechos 9:3-4

En el viaje sucedió que, al acercarse a Damasco, una luz del cielo relampagueó de repente a su alrededor. Él cayó al suelo y oyó una voz que le decía:

_Saulo, Saulo ¿por qué me persigues?

Creencia: Plan de Salvación

INTRODUCCIÓN

Lo que James Bowie vio. ¡Lo hizo enojar mucho! Un hombre blanco muy fuerte tenía a un pobre hombre negro ¡amarrado a un árbol! Y, ¡lo azotaba despiadadamente! El hombre negro era un esclavo y parecía que casi se moría del dolor que estaba sufriendo.

_ ¡Cualquiera que trata así a sus esclavos debiera ser fusilado! _gritó James Bowie. Bajándose de su caballo, rápidamente tomó otro látigo y le dio al hombre que estaba maltratando al esclavo.

El dueño del esclavo tomó el extremo del látigo y los dos hombres se miraron cara cara con mucho coraje.

_ ¡No te interesa lo que yo haga con mi esclavo!

_ ¡Lo convierto en mi interés cuando veo tanta crueldad!

_ ¡Mira este esclavo no quiere trabajar, por eso le doy su merecido!

_ Nadie merece lo que le hacías _dijo Bowi soltando el látigo—Suerte que llegué, de otra manera este hombre ¡estaría muerto! ¿Cuánto quieres por el esclavo?

_ ¡No está en venta!

_ ¡Acabas de decir que no quiere trabajar! Deberías de estar contento de poder deshacerte de él, si dices que no te sirve para nada.



_Te lo vendo por \$1200 dólares _respondió el dueño.

_Sin decir nada, James Bowie sacó su cartera y escribió un cheque por esa cantidad.

_¡Es un precio bastante alto por un esclavo inútil! _dijo el hombre ingrato mientras soltaba las ligaduras de su ex esclavo.

_¡Dios le bendiga, amo! _Le corrían gruesas lágrimas por las mejillas al pobre esclavo! _¡Con Dios de testigo, le prometo que le seré un buen esclavo, amo!

James, lo ayudó a montar su caballo y se lo llevó a su casa. En los años siguientes, el gran Sam fue más que un buen esclavo; fue un buen amigo, dispuesto a todo por el hombre que le había salvado la vida.

James Bowie, fue totalmente conmovido en el camino cuando vio maltratar a un pobre esclavo por su dueño. El pobre Sam no tenía esperanza de salvación, pues había nacido como esclavo. Pero al pasar el señor James por ese mismo camino, en el momento justo de su tormento, pudo ser rescatado de las manos crueles de su amo, y así ser salvo de una muerte segura.

Ahora Sam era adoptado por el señor James. Con profunda gratitud Sam le sirvió toda su vida al compasivo James Bowie.

Al igual que Sam, todos nacimos esclavos del pecado, propensos a una muerte segura. Pero Dios en su gran amor trazó un plan de salvación para rescatarnos de la esclavitud. La Biblia dice en: (Romanos 5:8)

"Pero Dios prueba que nos ama, en que, cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros".

Cuando todavía éramos enemigos de Dios y no pertenecíamos a su familia, Dios quería que formáramos parte de ella. Nos adopta como miembros de su familia en el momento que decimos: "Amo a Jesús y creo que murió por mí para rescatarme del pecado".

Esto mismo le sucedió a un hombre que fue esclavo del mal porque deseaba la muerte de todos los discípulos de Jesús. Y así, como el dueño ingrato del esclavo, maltrataba a los cristianos. Pero de igual manera fue sorprendido en el camino. Me acompañas a buscar la historia en la palabra de Dios.

En el libro de los Hechos capítulo 9. Conversión de Pablo.

Saulo de Tarso era considerado, con mucha razón, el mayor enemigo de los cristianos. Tenía la intención de encontrar y llevarse preso a Jerusalén a todos los que pertenecieran al cristianismo. No le importaba quien fuera, niños, mujeres, ancianos, ¡a todos les deseaba dar su castigo!

Después de perseguir por todo Jerusalén a todos los cristianos y arrastrarlos hasta la cárcel. El, junto con sus soldados se dirigían ahora a Damasco, llenos de deseos crueles.

Ya se encontraba muy cerca de la ciudad cuando una luz, más fuerte que la del sol, brilló intensa y directamente sobre el grupo y ¡todos cayeron al suelo! Saulo no fue capaz de levantarse y en ese momento escucha una voz que le decía:

_!Saulo! ¡Saulo! ¿Por qué me persigues?

_¿Quién eres tú, Señor? _Preguntó

_¡Soy Jesús, a quién tu persigues! ¡Levántate! y ve a la ciudad y espera instrucciones mías.

Los hombres que viajaban con Saulo quedaron sorprendidos en el camino porque escuchaban la voz, pero no veían a nadie.

Saulo intentó levantarse, pero tuvo que pedir ayuda. ¡Estaba ciego! Así que lo tomaron de la mano, y se lo llevaron a Damasco. Estuvo ciego por tres días, no quiso comer, ni beber nada, ¡estaba muy angustiado por haber sido un perseguidor de Jesús!

Había en esa ciudad, en Damasco, un discípulo de Jesús llamado Ananías, a quien el Señor le dio las siguientes instrucciones:

_Vete a la calle que se llama Derecha y busca en la casa de Judas a un hombre llamado Saulo de Tarso. Está orando.

¡Ananías quedó aterrado! Pues, ¡conocía muchos actos de crueldad que Saulo y sus soldados habían hecho contra los cristianos! Pero, el Señor insistió:

_ ¡Ve! porque Saulo, es mi instrumento escogido para llevar mi mensaje a las naciones, e incluso ante la presencia de reyes, al igual que al pueblo de Israel.

Cuando Ananías llegó donde estaba Saulo, puso las manos sobre él y le dijo:

_Hermano Saulo, el Señor Jesús, que se te apareció en el camino, me ha enviado para que seas lleno del Espíritu santo y recobre la vista.

Los ojos se le abrieron inmediatamente y a la primera persona que vio Saulo fue a un discípulo de Jesús, que lo bautizó y lo convirtió en ¡miembro de la familia Cristiana! En ese momento que Saulo aceptó ser bautizado como lo pidió Jesús, sus pecados fueron perdonados y ahora dejaba de ser un instrumento del enemigo de Dios y aceptaba el plan de salvación que tenía Jesús para él.

Saulo, que ahora se llamaba Pablo comenzó enseguida a anunciar el plan de salvación que Dios tiene para todos sus hijos. Y se convirtió en el mayor defensor de los cristianos.

Pablo pudo dejar el camino de amargura, odio y de la esclavitud del pecado. ¡Porque Dios tenía un plan de rescate para él! Su plan es que Pablo, tú y yo vivamos por la eternidad a lado de Jesús. Aceptemos nuestra condición pecaminosa y el sacrificio de Cristo para así ser justificados, adoptados como hijos de Dios y liberados de la esclavitud del pecado.

¿Cuántos de ustedes desean que la presencia del Espíritu Santo trabaje en su mente para que puedan aceptar en su corazón a Jesús?

Necesitará: 6 tarjetas blancas o 6 cartulinas, plumones gruesos permanentes y colores o crayolas.

1.- Si elige que cada niño tenga su juego de esta actividad, deberá usar tarjetas pequeñas blancas, colores y plumones para cada uno.

2.- Si elige tamaño cartulina deberá conformar equipos de 4 o 5 niños y cada equipo realizará un cuadro.

3.- Enumerarán los pasos que llevaron a nuestro rescate o "Plan de Salvación"

4.- Si eligió juegos para cada niño, deberán llevárselos consigo, si es tamaño cartulina, pueden colocarlos a los laterales de la iglesia

enumerados y en orden, para que terminen de internalizar la historia.

CANTO TEMA:
ORACIÓN FINA

